簗田寺だより

Ryoudenji Letter

という。

生も一時の位なり。

死も一



しのびましょう 慕古 昔をゆっくり

ですね。を共に修行できることは幸せなことを共に修行できることは幸せなこといかがお過ごしですか。今日は秋

いう。 た。 灰となりぬるのち、 安心した途端、 ですね。 だまれる佛転なり。 れるならいなり。 死になるといわざるは仏法のさだま らに生とならず。 位にありて後あり先あり。 ります。正法眼蔵には「灰は灰の法 も伝染るようになってしまいまし 変異してインド型(デルタ株)に移 く高齢者のワクチン二回が打てたと があっという間に流行って、ようや なって三年目。 ざるがごとし、 ところで秋彼岸中日に行うように 感染力も何倍にもなり若い人に 生死のことが改めて身近にせま 死の生にならざる。 新型コロナというウイルス 人のしぬるのち、さ 歳月はあっという間 いつの間にコロナも このゆえに不生と しがあるを、 これゆえに不滅 さらに薪となら 法輪のさ かの薪、 生の

> 寧に暮らしましょう。 しまいます。 ブルもなく生きているとついその有 生がある。「生」の前後はあるがそ 時の位なり。 られるといいですね。 り難さを忘れてしまいがちになって でもなく貴重なものであり毎日を丁 生きる私たち。 の前後は断ち切られる。 はない。 は死んだ後にもう一度生き返ること 夏といわざるなり。」(現成公案)人 冬の春となるとおもわす、 一時のありようとして今の しっかり「生」を生き たとえば冬と春との 時は改めて考えるま それほどトラ 一時 の生に 春の 如

本年度のコロナ禍の大施餓鬼会を本年度のコロナ禍の大施餓鬼会を日に実行することとしました。但し、一家に一人(付き添い一名可)が本堂内に入り、その他の方は堂外にい堂内に入り、その他の方は堂外にいしました。決して無番の順番を待って行うこととしました。決して無理はせず途中退

掃を直にするよう心がけてください。 石面などを水などで堅く拭くなど清 者が直接墓前に備え、できれば墓の

> 見る後期高齢者の住職です。 何となく開山四〇〇年記念式典を夢 年。 州高郁禅師が師を拝請して開山とし すが禅宗です。) 永平寺三四 宗となりました。 の地で建立されたものです。あと八 言宗次に浄土宗となり、そして曹洞 ○○年となります。 あと八年で再開創 自ら二代目となられて山崎町こ ちょっと無理かなと思いつつ、 (現在独立寺院で 寺史からは、 (洞門) から四 世 後 真

開単)、 二年 願しています。 皆様との絆を深くして参りたいと念 しぜんの国保育園 に眠っておられることに思い 師さまがここ寺を立て簗田寺の墓地 有することに誇りをもち永平寺の禅 地に東香堂が建立されてあと八年で は応永一六年 (一四一〇年)、この 九月~) ○九○年となります。 ちなみに初開創 参禅会 町田自然幼稚園 (九三七年)、 谷戸の会(令和元年開会)、 と共に檀信徒各家と地域の (昭和四八年十一月三日 再開創 (真言宗) は天慶 (昭和五四年四月 (昭和三九年 長い歴史を (浄土宗) を致

チベ ット の花・塔の花 · の 花



蕾 花ただきれいなだけでなくパ 花が咲くのを見れました。 何と私たち世代は幸運にも塔の します。』とありました。 これからの人生の幸運をお祈り 四〇〇年ごとに咲くそうです。 ムル」。このヒマラヤのパコダは れてきた写真です。メールによ ト花である「パコダ」や「マフ コバンノアシと呼ばれる花の の画像で熱帯にしか分布して 在日ネパ 孫からのメールには があってすごい。皆さまの 『チベット特有のマスコッ 1 ルの友人から送ら 続いて、 「それ この

> 四〇〇年は八年後です。 ています。 と四○○年は続けばなあと願っ たい。 私たちにすぐ、残念ながらそれ 真意は別として、 パール友人の夢の手紙も捨てが れを写真と共に送ってきたネ は…と孫の訂正メール。 花でちょっと気持ち良くなった せ ○○年に一度というキャッチフ い レーズも良いですね。お寺もあ 6 ないのでチベットでは咲きま 南方の花か北方の花かの ちなみに当寺も開創 四〇〇年に一度咲 幸せを呼ぶ四 でもこ

心に、 します。 良いかを中心テーマとし 様のご協力をお願 て検討してい していく為にどうす ではなく多くの 出来る限り、 計画し立案しております。 在 庫 種の改築などを 紘良副住職を中 ますので皆 檀信徒だけ 人が利用 んば ٧١ た

偶

ŋ

すっ け 出 を濁してい Š 長 このキッカケは何と言っても みのお店や骨董市以外は出 た。そいうえばこの十年。 んですね」と言われてしまっ に挨拶に行ったらその家の夫 り、 から なくなってしまった。 兼住職と言っても活動は 先日あるところへ十年ぶ か かり影を薄めて、 け 行事の挨拶程度でお て 「あら、まだお元気な ٧١ た。 た骨董屋通 毎日のように 昔なじ まあ、 いも

茶 に 袁

で 続 せ ٧١ が 活 が て る 通 心 ざる が、 け けてこそ体認し実証し 躍している人を見ると、 ら八○代九○代でも元気に ないということかと思いな 院 筋梗塞ということを契機に 5 不養生不精進を思わずに) よ う。 元気を保てることになる をくり返したことにもよ れ やはり寄る年波には には ない。 あ しかしながら人皆 やはり健康も 5 わ れ ず」行

我

修 は

> ただ、 こいいのですが。 に耕して古風を慕う」(永平広 を高齢をその う。 う懈怠せずにいきたいとは 異なり、 いた結果によるものであ がちである。 という一生であればか を自己には甘くみずぎ しかしつい我が身の衰 むなしく過ごさない 人の時光も異なる 理由にしてし 「月に釣 り、 無 雲 思 え

今朝、 あり続けたいものですね。 ての働きが現れるよう全機現で か 奇特の事をみると問わば他に向 意気も消沈す。「和尚いかなる 拝すれば清新の若さを思い起こ らしたい」と思う。 わしくなければ 何をすべきか」と思い、 と言う。 れからですね」またはある人は る人は 後期高齢者ですね」「お大事に っていわん。 ところで私は現在七五歳。 西に太陽が沈まんとすれば 亦出入すと。」 「まだ若いですね」 調子よければ 昨日 「もう静かに暮 東に朝日を (広録) の出入息 「最後に 体調思 全 あ

勝

身に

か